

前期よくがんばりました! ~一人ひとりが輝く 笑顔あふれる学校~

本日は、子どもたちへ前期の通知表を渡しました。保護者の皆様には、学校の教育活動へのご理解とご支援をいただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。子どもたち一人ひとりが笑顔で安心して過ごすことができるよう職員一同取り組んできました。後期も何かございましたら、お気軽に学校へご連絡いただきますと助かります。通知表を見られ、子どもたちに温かい励ましをお願いいたします。

以下、各学年の様子をお伝えします。書き足りない位、たくさんの輝きを見せてくれた前期でした。

1年生は、入学して学校生活に慣れることに精一杯だったと思います。しかし、できることがどんどん増え、笑顔いっぱい、元気いっぱいの1年生が学校の雰囲気明るくしてくれています。何より前向きで何でも興味を示し、いきいきと学校生活を送ることができました。

2年生は、1年生を迎えてお兄さんお姉さんとしてお手本になる意識をもって、挨拶・掃除などいろいろなことに精一杯取り組んでくれています。来校者からその姿に感心されたことも多々ありました。子どもたちは、日々、大きく成長しました。

3年生は、何事にも興味津々でとても反応がいいです。お互い素直に意見を言い合いながら、先生と一緒に授業をつくっています。特に、外国語活動では、ハキハキとした明るい声でコミュニケーション活動を頑張っていました。これからの半年の成長が楽しみです。

4年生は、いつもお互いの意見を大切にしているところも素晴らしいです。自由な雰囲気の中にもきちんと先生の問いに答えながら授業を受けていました。合唱の練習でもきれいな歌声を響かせています。たくさんの行事を通してさらなる成長をとげてくれることでしょう。

5年生は、いよいよ来年は最上級生だという自覚が芽生えてきています。運動会の練習では、指示を出す姿も見られ、立派なリーダーに成長中です。授業中にハキハキ受け答えができるところが素晴らしいです。下級生への温かい声かけが見られることも嬉しいですね。

6年生は、来週に迫る運動会へ向けて、学校のリーダーとして、応援団を中心に大きな声を出して全校児童を引っ張ってくれています。みんなに見えないところ(朝から練習のためにグラウンドの準備など)でも地道に頑張っています。看板づくりやビデオづくり等もしています。

150周年記念大運動会 ~かがやけ 笑顔 がんばれ 三玉 150!~

いよいよ来週19日(土)は、運動会です。天気が心配な状況ですが、子どもたちは、記念すべき年の運動会を成功させるべくいきいきと頑張っています。赤白それぞれを引っ張ってくれている団長のコメントを紹介します。毎日の成長に自然と涙がこぼれる北山です。子どもたちはすごいです。



白団長: 松山哲丈さん(まつやま てっしょう)
しっかりと団長としての自覚をもって運動会が終わった後もみんなをまとめられるように成長したいです。今年は、三玉小の節目の年です。三玉小出身の皆様のおかげで続いてきた学校です。地域の方々も在校生も楽しめる運動会にしたいです。応援よろしくをお願いします。



赤団長: 村上華恋さん(むらかみ かれん)
応援団長をすることを通して、周りの人をまとめたり、苦手なことにも進んで挑戦したりして、日常生活の中でお手本になれるように頑張っていきたいです。150周年記念の運動会なので全力で競技に取り組む姿や楽しむ姿を地域の方々や保護者の皆様に見てほしいです。

行事を通して成長している三玉っ子です。自分のことだけではなく周りの人を思う優しい子どもたちです。三玉小学校の記念の年に多くの皆様にご参加いただき、一緒にお祝いできることを楽しみにしております。かがやく笑顔、がんばる姿をお楽しみに!



六年生が手作りの啓発グッズを渡しながらドライバーに交通安全を呼びかけました。



校長からの
お知らせ

10月19日(土)に三玉小学校150周年記念運動会を行います。プログラムをホームページにアップしております。お子様へ本日、紙媒体で配付しました。☆印の場面で記念として、ドローン撮影を行います。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ、ご参加ください。みなさまのご来校をお待ちしております。天候による延期が心配される状況です。ホームページでご確認ください。追伸:HPをリニューアル中です。

